



## Nouvelles de Lethbridge

Par Nathan Puhl, M.D., FRCPC

En 2023, le Dr Decker a déménagé à Calgary, dans un nouvel espace clinique, mais il exerce désormais en solo. La clinique s'agrandit cependant, avec l'arrivée d'Erin, infirmière, et probablement d'un physiothérapeute formé aux maladies rhumatismales. Les résidents sont toujours les bienvenus, surtout s'ils souhaitent apprendre comment ouvrir un cabinet.

Lethbridge demeure une ville formidable, et nous nous réjouissons de l'ouverture d'un nouveau centre de conférence et de la possibilité de vols internationaux. De nombreux Canadiens de l'Ontario et de la Colombie-Britannique s'installent également dans le sud de l'Alberta, en raison des coûts de logement plus raisonnables, du climat doux et de l'accès aux montagnes Rocheuses. Les recommandations sont les bienvenues pour tous vos patients qui pourraient déménager, ou dans le cas où un rhumatologue souhaiterait changer de rythme, il y a beaucoup d'espace disponible.

Nathan Puhl, M.D., FRCPC  
Rhumatologue,  
Lethbridge (Alberta)



Le Dr Nathan Puhl dans les nouveaux locaux de la clinique à Lethbridge.

## Nouvelles de Calgary

Par May Choi, M.D., MPH, FRCPC

Calgary a connu une vague de changements au cours des dernières années pendant la COVID. Plusieurs géants de la rhumatologie sont partis, laissant derrière eux de grands vides à combler : les docteurs Sharon LeClercq, Liam Martin et Marvin Fritzier. Nous sommes très heureux d'organiser une grande célébration en juin 2023, afin d'honorer leur départ à la retraite et de leur exprimer notre sincère gratitude pour leurs nombreuses années de service dévoué.



Ellen Lee, administratrice extraordinaire de la division rhumatologie (à gauche), le Dr Paul MacMullan, ancien chef de division (au milieu), le Dr Gary Morris, nouveau chef de division par intérim (à droite).

Nous avons accueilli une vague de jeunes rhumatologues enthousiastes qui ont uni leurs forces aux nôtres à Calgary, dont plusieurs issus de notre propre programme de formation (les Drs Megan Barber, Tessa Campbell, Stuart Wiber, Eric Campbell, Hengameh Kheirkhah, Ali Shams et Stephanie Kulhawy-Wibe) et dans tout le pays (les Drs Faranak Esmaeilbeigi, Martha Decker, Jenny Hong, Hafsa Al-Azem,

Stephanie Garner, Britney Jones et Jason Lee). La nouvelle génération apporte des compétences et des expériences uniques qui complètent parfaitement notre équipe.

Il y a également eu un changement de direction, le D<sup>r</sup> Gary Morris ayant pris la relève du D<sup>r</sup> Paul MacMullan en tant que chef de division intérimaire pour la rhumatologie adulte. Le D<sup>r</sup> Steven Thomson, qui a remporté le Prix du formateur d'enseignants émergent 2023 de la SCR, a succédé au D<sup>r</sup> Gary Morris en tant que directeur de programme. Nous félicitons

nos collègues pour leurs nouvelles fonctions et leur souhaitons bonne chance!

Nous sommes très heureux que notre famille s'agrandisse et reconnaissants pour le chemin qui nous a été tracé par nos mentors!

May Y. Choi, M.D., MPH, FRCPC  
Professeure agrégée,  
Cumming School of Medicine,  
Université de Calgary et Alberta Health Services  
Calgary (Alberta)

## Nouvelles d'Edmonton

Par Stephanie Keeling, M.D., FRCPC

Les visages de la rhumatologie dans le nord de l'Alberta ont considérablement changé depuis la « fin » de la pandémie de COVID-19 dans l'agglomération d'Edmonton. À l'apogée de la pandémie, nous avons accueilli le D<sup>r</sup> Omid Niaki, rhumatologue et expert en dermatologie tout à la fois, puis lui avons dit au revoir. Alors que beaucoup d'entre nous ne l'ont rencontré qu'en mode virtuel, il est devenu un membre à part entière de la division, par sa participation à l'enseignement et sa consultation

de patients complexes. Le D<sup>r</sup> Niaki a déménagé dans la vallée du bas Fraser pour des raisons familiales. Il nous manquera, en particulier son expérience de la prise en charge de patients complexes, y compris ceux atteints du syndrome VEXAS.

Au cours des trois dernières années, nous avons accueilli plusieurs rhumatologues nouvellement en exercice, dont les D<sup>rs</sup> Mena Bishay, Larissa Petriw, Simran Jassar, Shivani Upadhyaya et, plus récemment, Myat Nyo. L'arrivée de ces nouveaux venus a été stimulante et importante compte tenu des récents départs à la retraite de l'ancienne directrice de la division, la D<sup>re</sup> Joanne Homik, ainsi que des D<sup>rs</sup> Alex Yan, Savi Sana-ratne et Stephen Aaron. Nos collègues en rhumatologie pédiatrique ont dit au revoir à la D<sup>re</sup> Janet Ellsworth. Nous avons tous apprécié ses incroyables visites sur le terrain mettant en lumière son travail novateur en rhumatologie pédiatrique à l'Université de l'Alberta. Notre groupe de rhumatologie pédiatrique s'est agrandi malgré la perte de la D<sup>re</sup> Ellsworth et, plus récemment, de la D<sup>re</sup> Tara McGrath. Le groupe compte maintenant les D<sup>rs</sup> Daniah Basodan, Dax Rumsey, Lillian Lim et Jeanine McColl.



Célébration de la division de rhumatologie pour les résidents diplômés en rhumatologie et le départ à la retraite de la D<sup>re</sup> Joanne Homik (juin 2022).

Edmonton a toujours disposé d'un excellent réseau de rhumatologues collégiaux au sein de la communauté et des hôpitaux, réseau renforcé par la passion et l'intégrité de ces derniers. Nous avons également célébré le travail du D<sup>r</sup> Jan Willem Cohen Tervaert, qui a récemment achevé son mandat de cinq ans en tant que directeur de division, et accueilli le nouveau titulaire de ce poste, le D<sup>r</sup> Steven Katz, qui a récemment achevé son mandat en tant que directeur du Programme de médecine interne générale à l'Université de l'Alberta. Les rhumatologues du nord de l'Alberta sont prêts à relever les défis imminents auxquels les Albertains sont confrontés en matière de soins de santé, forts de l'héritage reçu de leurs collègues récemment retraités et du nouvel espoir porté par la relève.

Stephanie Keeling, M.D., M. Sc., FRCPC  
Professeure agrégée de médecine,  
Université de l'Alberta  
Edmonton (Alberta)